

NZ 31.05.2012

# Mit sicherer Hand zum Klassenbesten

Sportschützenkönige in Nordholz ermitteln ihre Besten – 22 Teilnehmer ringen um drei Pokale

**NORDHOLZ.** Beim Sportkönigsschießen des Schützenvereins Nordholz und Umgebung von 1852 sind 22 Schützen angetreten, um eine der drei begehrten Trophäen der Königsnadeln der Jugend, Freihand oder Auflage zu erringen. Die Jugend schießt dabei zehn Schuss auf zehn Meter Entfernung mit dem Luftgewehr (LG). Jugendsportkönigin wurde Anna-Lena Blohm.

Bei den Erwachsenen konnte entweder „Freihand“ oder „Auflage“ geschossen werden. Aus den Möglichkeiten Luftgewehr, 50 oder 100 Meter Kleinkaliber, Luftpistole oder Pistole mussten drei Disziplinen gewählt werden.

Sportkönig „Freihand“ wurde Niklas Genthe. Frank Chrzanowski konnte den Titel des Sportkönigs „Auflage“ für sich

entscheiden. Der Schriftführer des Nordholzer Schützenvereins freute sich über seine Zielgenauigkeit, die ihn diesmal mit einem Ein-Ring Vorsprung den Titel und die Königsnadel sicherte.

In den letzten beiden Jahren war der Schütze jeweils „nur“ Vize-Sportkönig geworden und hatte den Titel immer um einen Ring verpasst. Ernst-August Schade landete auf Platz 2 vor Bernd Herbig. Niklas Genthe konnte mit seinem Ergebnis vor Ina Haschagen und Meike Spinck überzeugen. Helmut Trinkies dankte allen Schützen für die guten Ergebnisse. Gleichzeitig freut sich der 2. Vorsitzende schon auf das kommende Schützenfest Anfang August, das wieder mit einem „Motto-Tanzabend“ gefeiert werden soll. (thm)



**Treffsicher und erfolgreich beim Sportkönigsschießen des Nordholzer Schützenvereins (von links): Niklas Genthe, Anna-Lena Blohm, Frank Chrzanowski und Helmut Trinkies.**

Foto pr